

Monthly Newsletter مجلة الأخبار الشهرية

Number

37

العدد

04/08/2019



جامعة الفلاح
AL FALAH UNIVERSITY



2019

بالمعرفة نصنع الفرق ...

With **Knowledge**, We make the **Difference** ...



afu.ae



@afu_ae



Al Falah
University Dubai



www.afu.ac.ae



+971 42338000

Al Falah University is looking for ways to cooperate with Dubai Municipality جامعة الفلاح تبحث سبل التعاون مع بلدية دبي



A delegation from Al Falah University headed by Prof. Abdelhafid Belarbi together with the Dean of the College of Mass Communication, Dr. Hassan Mustafa visited Dubai Municipality to discuss ways of cooperation and enhance partnership. Deputy Director General of Dubai City of Communication and Society Mohammed Mubarak Al Mutaiwai welcomed the delegation

[Read more...](#)

Posted on: 29 July , 2019



قام وفد من جامعة الفلاح برئاسة الاستاذ الدكتور عبدالحفيظ بلعربي بزيارة بلدية دبي لبحث سبل التعاون وتعزيز الشراكة في المجالات التعليمية والمجتمعية، حيث كان في استقبال الوفد المدير التنفيذي لقطاع الدعم المؤسسي محمد مبارك المطبوعي، ضم الوفد بالإضافة إلى رئيس الجامعة الأستاذ الدكتور عبدالحفيظ بلعربي، عميد كلية الاتصال الجماهيري الدكتور حسن مصطفى.

نشر في: 29 يوليو 2019

[اقرأ أكثر...](#)

RTA organizes «Security of Your Information» workshop for AFU students طرق دبي تنظم ورشة «أمن معلوماتك» لطلاب جامعة الفلاح



The Dubai Roads and Transport Authority (RTA) organized an introductory workshop for the College of Mass Communication students at Al Falah University in Dubai with regards to safeguarding their private information.

[Read more...](#)

Posted on: 25 July , 2019



نظمت هيئة الطرق والمواصلات في دبي ورشة تعريفية لطلاب كلية الاتصال الجماهيري بجامعة الفلاح في دبي، عن أمن المعلومات من خلال محور «أمن معلوماتك»، وذلك في إطار تقديم أفضل خبرات هيئة الطرق والمواصلات عن «آلية مواجهة الهجمات الإلكترونية».

نشر في: 25 يوليو 2019

[اقرأ أكثر...](#)

Upcoming Events

الأحداث القادمة

04
AUG
أغسطس

New students registration

بدء التسجيل للفصل الدراسي الأول

21
AUG
أغسطس

Final Exams

الامتحانات النهائية الصيفي 2

25
AUG
أغسطس

Faculty Members report back to work

بدء دوام أعضاء الهيئة التدريسية

01
Sep
سبتمبر

Start of classes (start of add/drop period)

بدء التدريس (السحب والإضافة)

07
Sep
سبتمبر

Last day to add/drop course

آخر موعد للسحب والإضافة - بدون غرامة



The AFU Monthly Newsletter

مجلة الأخبار الشهرية

AFU participates in the «Modern Basics in Libraries and Informat

جامعة الفلاح تشارك في دورة المكتبات التي ينظمها مركز جمعة الماجد للثقافة والتراث



Under the patronage and presence of H.E. Juma Al Majid, President of Juma Al Majid Center for Culture and Heritage, Al Falah University participated in the 15th Library Course under the title «Modern Basics in Libraries and Information Centers - Advanced Level» for two weeks. The event was attended by 29 trainees from a number of International and Local bodies

[Read more...](#)

Posted on: 07 July , 2019



تحت رعاية وحضور سعادة جمعة الماجد رئيس مركز جمعة الماجد للثقافة والتراث شاركت جامعة الفلاح في دورة المكتبات الخامسة عشرة التي أقيمت هذا العام تحت عنوان "الأساسيات الحديثة في المكتبات ومراكز المعلومات" المستوى المتقدم، والتي استمرت لمدة أسبوعين، وحضرها 29 متدرباً ومتدربة من عدد من الجهات الدولية والمحلية.

نشر في: 07 يوليو 2019

[اقرأ أكثر...](#)

Dubai named Arab media capital for 2020

رئيس جامعة الفلاح: اختيار دبي عاصمة الإعلام العربي نتيجة عمل وجهد كبيرين



Dubai: The Arab Information Ministers Council Wednesday named Dubai as the Capital of Arab Media for 2020.

The announcement was made at the Council's 50th meeting in Cairo, Dubai Media Office has tweeted.

"The 50th meeting of the Arab Information Ministers Council announces #Dubai as the capital of Arab media for 2020," the tweet read.

[Read more...](#)

Posted on: 17 July , 2019

قال الأستاذ الدكتور عبدالصفيظ بلعربي رئيس جامعة الفلاح، إن اختيار دبي عاصمة للإعلام العربي، هو نتيجة العمل المستمر والجهود الكبير من قبل القيادة الرشيدة المتمثلة بقائدها صاحب السمو الشيخ محمد بن راشد آل مكتوم نائب رئيس الدولة رئيس مجلس الوزراء حاكم دبي -رعاه الله- لتبقى دائماً دولة الإمارات السباقة نحو التميز في المجالات كافة، وأكد الدكتور بلعربي أن بناء وتطوير قطاع الإعلام في إمارة دبي خلال 20 سنة الماضية انعكس بطريقة إيجابية على خلق اقتصاد مستدام في إمارة دبي، وإعلام متين وقوي ساعد في إبراز الهوية العربية.

نشر في: 22 يوليو 2019

[اقرأ أكثر...](#)

Upcoming Events

الأحداث القادمة

04
AUG
أغسطس

New students registration

بدء التسجيل للفصل الدراسي الأول

21
AUG
أغسطس

Final Exams

الامتحانات النهائية الصيفي 2

25
AUG
أغسطس

Faculty Members report back to work

بدء دوام أعضاء الهيئة التدريسية

01
Sep
سبتمبر

Start of classes (start of add/drop period)

بدء التدريس (السحب والإضافة)

07
Sep
سبتمبر

Last day to add/drop course

آخر موعد للسحب والإضافة - بدون غرامة